



Liebe Eltern,

21.02.2022

wie Sie in unserem letzten Brief gelesen haben, sollten Sie gestern folgendes in der Postmappe finden:

„Sie werden am Montag in der Postmappe Ihres Kindes den Brief unserer Ministerin an Sie als Eltern und das Formular für die elterliche Versicherung der ordnungsgemäßen Testung finden.“

Der Hinweis folgte auf die Vorausschau der Mail des MSB:

„Ein Formular für die elterliche Versicherung der ordnungsgemäßen Testung wird im Bildungsportal zum Download bereitgestellt.“

Auf unsere Nachfrage hin, wurde uns erklärt, dass es dazu eventuell gar nicht kommt und wenn, dann erst sehr kurzfristig. Daher erhalten Sie lediglich den Elternbrief unserer Ministerin in der Postmappe Ihres Kindes.

An dieser Stelle, können wir nur hoffen, dass das Ministerium genau weiß, was für Auswirkungen das neue Testverfahren auf uns Schulen haben kann.

Wir hoffen sehr, dass wir weiterhin auf Sie als Eltern zählen können, und Sie mit Ihren Kindern die Tests 3x/Woche ordnungsgemäß zuhause durchführen.

Sollten Sie einen positiven Test erhalten und Ihr Kind ist symptomfrei, MUSS Ihr Kind zuhause bleiben.

Wir wünschen uns sehr, dass diese Eigenverantwortung bei Ihnen allen spürbar ist und Sie sich gegenseitig zum Wohle Ihrer Kinder verantwortungsvoll verhalten.

Wir danken für Ihr Verständnis und Ihre konstruktive Mithilfe zum Schutze aller Kinder!

Herzliche Grüße,

Evelyn Georgi
- Schulleiterin -

Martina Flore
- komm. stv. Schulleitung -